

La tension monte au sein de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) et le Ministère des Sports et de l'éducation physique menace de retirer son agrément à l'association.

Cyrille Ntolo, conseiller technique au ministère, a déclaré lors d'une émission sur Info Tv ce dimanche 12 mai que la Fecafoot est sous la tutelle de l'État et que le ministère suit les instructions du président de la République. Il affirme que le Ministère a le pouvoir de retirer l'agrément de la Fecafoot si nécessaire.

«La Fecafoot a pour tutelle le ministère des sports. Ce que le ministère des sports fait en ce moment c'est simplement appliquer les instructions du président de la République. Il n'y a plus aucun débat. Vous voulez que le président revienne sur sa parole et tranche entre le gouvernement et une association sportive ? Sachez que le Ministère peut simplement retirer son agrément à la fédération », a déclaré le haut fonctionnaire au Ministère des Sports.

La lutte de pouvoir entre le Ministère des Sports et la Fecafoot a atteint un point critique, avec deux factions revendiquant la légitimité de leur staff respectif pour l'équipe nationale. Marc Byrs, sélectionneur des Lions Indomptables, doit se rendre au siège de la Fecafoot ce lundi 13 mai 2024 pour écouter l'objet de sa convocation.

Cette rencontre vise à clarifier la situation et à aménager un cadre de travail pour le staff technique, conformément aux exigences du Ministère des Sports. Cyrille Ntolo a prévenu que toute suspension du Cameroun par décision de la Fecafoot aurait des conséquences directes.